

„Kochen mit dem Starkoch Andi Schweiger in der Mensa“

- Starkoch Andi Schweiger aus Karlsruhe kocht mit den Gewinnern des Rezept-Wettbewerbs zum Starkochevent (www.campus-kocher.de), Studierenden aus Karlsruhe und Pforzheim, am 23. Januar 2014 in der Mensa Am Adenauerring des Studentenwerks Karlsruhe ab 15:30 Uhr
- Unterstützt wird der Event vom Finanz- und Vermögensberater MLP und dem Studentenwerk Karlsruhe

Nicht nur richtig Studieren will gelernt sein, auch das Kochen während des Studiums, weit weg von Zuhause und damit auch weit weg vom heimischen Herd. Denn mit knurrendem Magen lässt sich's schlecht pauken. Und in den Mensen in Karlsruhe und Pforzheim wird eben nur fast rund um die Uhr gekocht. Aber keine Bange, das Studentenwerks Karlsruhe hilft weiter. Gemeinsam mit MLP ermöglicht es Studierenden, vom Starkoch Andi Schweiger zu lernen!

Die studentischen Gewinner des Rezept-Wettbewerbs werden am 23. Januar 2014 gemeinsam mit dem gebürtigen Karlsruher Andi Schweiger - 2009 mit seinem ersten Michelin-Stern ausgezeichnet - einen Kochtag in der Großküche der Mensa Am Adenauerring in Karlsruhe verbringen. Die Teilnehmer reichten eigene Rezeptideen ein und gewannen durch die Bewertung dieser innerhalb der verschiedensten Social Media Plattformen. Zudem wurde unter allen Teilnehmern dreimal ein Mensagutschein für ein ganzes Semester verlost.

„Die Kommunikation mit meinen Gästen ist fester Bestandteil meiner Philosophie. Dazu gehören auch regelmäßige Kochkurse in meinem Restaurant. Ich will mich permanent weiterentwickeln, unkonventionell, echt und ständig in Bewegung“ berichtet Starkoch Andi Schweiger, bekannt aus dem Köcheteam der Doku-Soap „Die Kochprofis“.

„Unsere Mensa Am Adenauerring ist der Ort für Kommunikation. Nirgendwo auf dem Campus kann man sich besser austauschen als hier. Und wenn das beim Essen so gut funktioniert, dann doch erst recht beim gemeinsamen Kochen. Es freut uns sehr, dass wir mit dieser Aktion Studierenden helfen können sich an ihrem Studienort rund um wohlfühlen,“ erklärt Claus Konrad, Leiter der Hochschulgastronomie des Studentenwerks Karlsruhe.

„Wir freuen uns, diese tolle Aktion unterstützen zu dürfen und uns gemeinsam mit dem Studentenwerk für die Qualität des studentischen Lebens auf dem KIT-Campus neu zu engagieren“, sagen die beiden für das KIT zuständigen MLP-Geschäftsstellenleiter Frank Schaffhauser und Kagan Mora.

**Sie sind herzlich zum Presse- und Fototermin am Donnerstag,
den 23. Januar 2014 eingeladen!**

Um 15:30 Uhr stehen der Starkoch Andi Schweiger und sein studentisches Kochteam, sowie Claus Konrad, Leiter der Hochschulgastronomie und Dr. Niels Joeres vom MLP Kooperationsmanagement, im Eingangsbereich der Mensa Am Adenauerring für Fragen und Fotos zur Verfügung.

Gerne können Sie dem Starkoch und seinen Studierenden am Herd in der Mensaküche in die Töpfe schauen und den Starkochevent in Fotos festhalten!

Über Andi Schweiger

Andi Schweiger, geboren 1976 in Karlsruhe, begann 1993 mit 17 Jahren eine Kochlehre im Restaurant „Fallert“ in Sasbachwalden im Schwarzwald. Sein Weg führte ihn nach der Lehre über Vincent Klinks Restaurant „Wielandshöhe“ in Stuttgart, das Londoner „Hotel Dorchester“ und das „Hotel Krone“ in Herxheim schließlich nach München, wo er unter Holger Stromberg im „Mandarin Oriental“ tätig war. Im Jahr 2003 wurde Schweiger im Restaurant „Cocoon“ in München erstmals Küchenchef, 2005 im „G-Munich“, erneut unter Holger Stromberg. Den Schritt in die Selbstständigkeit wagte er zusammen mit seiner Frau Franziska Schweiger 2006 mit der Eröffnung des Restaurants „schweiger² im Showroom“ in München.

Über das Studentenwerk Karlsruhe AöR

Das Studentenwerk Karlsruhe ist ein ambitioniertes Dienstleistungsunternehmen im Hochschulbereich von Karlsruhe und Pforzheim. Mit vielfältigen Dienstleistungen rund um den studentischen Alltag tragen wir maßgeblich zur Attraktivität der von uns betreuten Hochschulen in Karlsruhe und Pforzheim bei. Wir sind Ansprechpartner in allen Fragen rund um das Studium, informieren über die richtige Studienfinanzierung, bearbeiten Anträge nach dem BAföG, sorgen für die Campusgastronomie an acht Hochschulen, bieten psychologische und juristische Beratung an, unterstützen mit studentischen Kindertagesstätten den Studienabschluss mit Kind, vergeben Wohnheimplätze und vermitteln kostenlos Zimmer und Wohnungen privater Vermieter an Studierende.

Über MLP:

Der unabhängige Finanz- und Vermögensberater MLP ist seit Jahrzehnten in der Hochschul- und Karriereförderung tätig. Das Unternehmen engagiert sich beispielsweise als Förderer der ZEIT Konferenz Hochschule & Bildung und sowie mit Stipendienprogrammen wie z.B. „MINT Excellence“ gemeinsam mit der Manfred Lautenschläger Stiftung. Seit der Gründung im Jahr 1971 konzentriert sich MLP auf die Beratung von Akademikern und anderen anspruchsvollen Kunden in sämtlichen Fragen der Vorsorge sowie dem Vermögens- und Risikomanagement. In Karlsruhe ist MLP seit 1990 vertreten und verfügt vor Ort über fünf Geschäftsstellen. Derzeit betreuen etwa 55 Berater rund 18.000 Kunden.